

M. TAHIR AL MASRI

MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

DU ROYAUME HACHÉMITE DE JORDANIE

Né en 1942 à Naplouse d'une grande famille de Cisjordanie, le ministre des Affaires étrangères Masri est le neveu à la fois de M. Hikmat al Masri, vice-président de la Chambre Haute Jordanienne et de feu M. Zafer al Masri, maire de Naplouse, qui a été assassiné le 2 mars dernier. En 1965, M. Masri obtient un baccalauréat en administration des affaires de la North Texas State University et entre dans la Fonction publique jordanienne.

En 1973, il est élu député au Parlement dans la circonscription de Naplouse et, de 1973 à 1975, occupe le poste de ministre d'État Aux affaires des territoires occupés. Il est ambassadeur en Espagne de 1975 à 1978, puis en France de 1978 à 1983, tout en occupant en 1979 et 1980 le poste d'ambassadeur auprès de la Communauté européenne. En 1983 et 1984, il est ambassadeur en Grande-Bretagne.

En janvier 1984, M. Masri est nommé ministre des Affaires étrangères dans le Cabinet du Premier ministre Ahmed Obeidat et est reconfirmé dans ce poste en avril 1985 par le Premier ministre Zayd al-Rifai.